

Le canard siffleur

Nom latin : *Anas penelope*

La Canard siffleur mâle est reconnaissable à sa tête brun roux et son front jaunes paille.

Mise à jour le 22 septembre
2021



Le plumage du mâle est assez uniforme et gris alors que celui de la femelle est brun-roux ou grisâtre avec des marbrures et taches sombres diffuses.

Cette espèce est fréquemment observée autour des lacs et cours d'eau de la taïga. Plus secondairement, elle occupe les côtes, les lacs et étangs des régions tempérées. Migrateur grégaire, il est un visiteur hivernal en Europe Occidentale.

Ce canard est omnivore, préférant les herbes, les plantes aquatiques et les algues vertes sans pour autant bouder les insectes aquatiques et terrestres.

Les couples de canards siffleurs sont formés pour la saison en cours. La femelle est très investie dans la reproduction : elle construit le nid, souvent au bord de l'eau, caché par la végétation, et couve jusque 12 œufs crèmes pendant environ 25 jours. Ses petits sont nidifuges et s'émancipent 45 jours environ après leur éclosion.

Le Canard siffleur est présent dans la Réserve naturelle en saison froide à des effectifs pouvant avoisiner parfois 1 500 individus.

En savoir plus :

